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– Что вдохновляет Вас в творчестве? 
– По сути – всё. Любой факт, который затрагивает чувства и будит мысли, 
исторические параллели, судьбы людей, их рассказы, современные коллизии 
и драмы нашего времени, разнообразные летучие впечатления... Конечно, 
главное – это наша современная жизнь с ее болью и прозрениями, с ее 
таинственностью, непредсказуемостью. Огромное влияние оказывает 
природа. Это бесконечный и бездонный источник.  В природе есть всё – и 
острота чувств, и мудрость, и терпение, и страсть, и красота, и смирение, 
и изобретательность, и счастье, и трагизм, и остроумие, и огромное 
мыслительное пространство… 
 
– Какая главная идея Вашей работы, которая выбрана членами жюри и 
вошла в выпуск творческого Альманаха? 
– У меня вошли два произведения: поэтическое сочинение и графическая 
картина, оба произведения в номинации «Наедине с природой». Тут общая 
идея – одухотворенность Природы, ее внутренняя наполненность, связь 
высших духовных переживаний человека с миром природных явлений. Это 
также переживание нюансировки, тонкости и почти невыразимости и 
неощутимости важнейших событий в жизни, их прозрачность и хрупкость, 
жизнь как предчувствие и как озарение. В Природе можно уловить  
важнейшие философские прозрения человека. И, конечно, мир прекрасен, 
невыносимо красив. 
 
– Что значит в Вашей жизни профсоюз? 
– Моя благодарность нашему профкому огромна, и она простирается от 
времен студенчества, когда я уже была обласкана профкомом, и как ребенок 
из семьи, потерявшей кормильца (у меня  в раннем детстве умер папа), после 
первой же учебной четверти  как круглая отличница получила от профсоюза 
бесплатную путевку в зимний лагерь! Это было счастье!!! Такие блага не 
забываются, а со временем ценятся все больше.  Профсоюз несколько раз 



приходил мне на помощь в трудную минуту жизни, помогал, когда я болела.  
Я ощущаю наш профсоюз как активного участника нашей жизни, 
заботливого добродетеля. Эта постоянная забота и участие бесценны. Он, как 
родной человек, поддерживает и помогает. В каком-то смысле профком – это 
наша общая  семья добрых щедрых людей. 


